

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 01.01.1763-11.10.1763

20. - 21. Mai 1763

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172371

Louis anzunehmen, wenn die Genuine, ⁶⁷ nach dem die
 Ihr von dem Indagator, einen ordentlich Louis von
 des großen Credit Ministerium, von dem bei der, so
 ist, ^{in der höchsten Dignität} Er aber noch nicht so frohlich, daß Er gleich Bestände
 praktischer Wente, sondern muß Zeit haben, sie zu über,
 und sich bei ihm, auf ein und anderes grobieren
 die Genuine ^{Prinzip} ~~Prinzip~~ ist in diesem darauf wohl zu sein, und groß
 sein, wenn sie einen solchen Mann zum Enfant
 de la maison ~~wird~~. So viel habe mir in Eil unter Mittheilung,
 die große Freundschaft und Arbeit werden ~~fallen~~, und mich
 die auf weitere Anwesenheit, Liebe und für bitten mich,
 geflohen fallen, mit gütlichem Respect vor dem
 Philad. d. 18. May. 1763 H. Mühlentz.

Freitag 20. May. Vormittags ritten wir auf Witaco, fand Hr.
Dr. W. und Hr. P. Hornell zuhause, wofür wir sehr dankbar
sind. Hr. Dr. zu conferieren.
Abends waren wir zu einem Germanen, p.p. —
Um 11. Uhr waren wir zu einem — Nach 2. Uhr p.m.
besuchte die Wirtin die Kirche bei der Frau Jungin,
von der wir zur Kirche und informierte die Conferenzen,
um 4. Uhr besuchte Hr. H. eine Kirche und Hr. M.
reform: der beim fliegenden Tisch. Wirtin und Hr. M.
Freitag 20. May. Hr. M. besuchte die Kirche bei der Frau Jungin,
von der wir zur Kirche und informierte die Conferenzen,
um 4. Uhr besuchte Hr. H. eine Kirche und Hr. M.
reform: der beim fliegenden Tisch. Wirtin und Hr. M.
Freitag 20. May. Hr. M. besuchte die Kirche bei der Frau Jungin,
von der wir zur Kirche und informierte die Conferenzen,
um 4. Uhr besuchte Hr. H. eine Kirche und Hr. M.
reform: der beim fliegenden Tisch. Wirtin und Hr. M.

